

LA ESTADÍSTICA ES LA CIENCIA SEGÚN LA CUAL, SI UNA PERSONA SE COME DOS POLLOS Y OTRA NINGUNO, LA MEDIA NOS DICE QUE HA "TOCADO" A UN POLLO CADA UNO.

SIEMPRE SERÁ MEJOR ENCENDER UNA CERILLA QUE MALDECIR LA OSCURIDAD.

DUERME COMO UN LIRÓN

Y...mal dicho si con ello se pretende insinuar que es el animal que más duerme. El animal más dormilón de la tierra ni es el lirón, ni es el perezoso, por más que lo parezca, sino el COALA que se pasa durmiendo la friolera de 18 a 22 horas diarias. Por lo tanto no habría que decir "duerme más que un lirón" sino "duerme más que un coala".

SABIDURÍA POPULAR

Quien come fruta, salud disfruta.  
Quien come verdura, más perdura.

Sufrimiento más resentimiento termina en envenenamiento,  
Sufrimiento más aceptación, lleva a la santificación.

Para curar la depresión:  
correcta alimentación,  
ejercicio y profunda respiración,  
oración al Señor y recibir su bendición.

Padre predicador: le pedimos, por caridad, brevedad y claridad...

Me lo decía recientemente un sacerdote: en el pueblo... hemos puesto calefacción en la iglesia y los feligreses lo han agradecido más que cien sermones juntos.

A quien Dios quiere bien, puchero le da de comer. (refrán popular)

En todas partes de España hay su cocido y su forma de prepararlo, todo y en cual quier lugar siempre rico. Y has de saber que, según cierta tradición, fue Santa Ana, la madre de la Virgen, quien inventó la adafina, plato judío compuesto de garbanzos, repollo, etc... al que luego los cristianos añadieron productos del cerdo. (¡y ya tenemos el cocido!)

EL HOMBRE QUE SE LEVANTA ES AÚN MÁS GRANDE QUE EL QUE NO SE HA CAÍDO

DIJO NAPOLEÓN...

a su general Beltrano:

"Si todavía no has entendido que Jesucristo es Dios, confieso que me equivoqué al hacerte general."



DOMINGO XX

T.O. (A)

Si tu mujer se empeña en que te tires de un tejado, procura que sea bajo...

Es un dicho que tiene su porqué. Y también en Jesús.

Se empeñó su madre en las Bodas de Caná:

-No tienen vino...

-Deja, mujer, que todavía no ha llegado mi hora....

-Haced lo que Él os diga...

Y María ¡ se salió con la suya!

Con la mujer del evangelio de hoy pasó cosa parecida:

Estaba el juego la salud de una hija. que son palabras mayores.

La mujer se obstina, insiste, no se da por vencida y...

Nunca el corazón de Dios ha resistido a la oración de una madre.

Los hombres rechazamos (lo hicieron los apóstoles), pero Dios nunca rechaza.

La reacción de Jesús es siempre "divina": allí multiplicó los panes y aquí curó a la hija.

Y la reacción de Jesús como diciendo: "no me queda otra solución que decirte sí a lo que me pides". Porque...

" m.j.r ,q.. gr.nd. .s t. f. :

q.. s. c.mpl. l. q.. d.s..s "

NO TENGÁIS MIEDO...

Y tenemos miedo...

1.-porque somos débiles...

2.-porque nos rodea el mal...

3.-porque tememos al "qué dirán"

¿de donde sacar el valor, la valentía, la audacia?

1.-de la fuerza y verdad del Evangelio

2.-por la fuerza interior de quien evangeliza

3.-porque sabemos que contamos con Dios

**El cristiano no tiene que tener miedo a nada ni a nadie.**

SALIENT DE GÁLLEGO (Huesca)

Nunca hemos oído hablar de este pueblo hasta hace unos meses que lo hicieron en televisión. Es un pueblo pequeño de Huesca pero tiene la particularidad de que sus habitantes son los más altos de España y, con creces, superan la media nacional. El más alto, un antepasado llamado Fermín Arrudi, tan alto que nadie lo ha superado en estatura y hasta tiene en el pueblo un monumento "a tamaño natural".

Dicen los vecinos de este pueblo que su alta estatura se debe al clima sano del pueblo y a su buena alimentación.

# GALERÍA DE "SANCHOS"

CIPRIANO Y RICARDA (2)



El matrimonio Cipriano (un buen mozo) y Ricarda (más bajita y ya de mayor algo cargada de hombros por la responsabilidad) "echó a andar" el día de su boda y que fue el 21 de agosto de 1.915, con 24 años de Cipriano y muy jovencita Ricarda..



Y pronto, muy pronto comenzaron a venir hijos, mejor "hijas" y "todo y sólo hijas", a saber: María Luisa, Agustina, Paulina, Basilisa y Leandra-Maximina, cinco hijas como cinco soles. Si la perdición de un padre es tener dos hijas y una madre, a Cipriano le "tocaron" no dos sino hasta cinco. Y detrás... siete hijas (y sólo hijas) de Lao-Agustina y tres hijas (y sólo hijas) de Ladis-Leandra: entre hijas y nietas, un montón.

Cipriano y Ricarda, casados, vivieron en la casa que compraron sus padres (Angel y Francisca) en la calle Herreros, barrio Pichel que hoy ocupa Leandra-Ladis.

Dedicado a la labor del campo como único medio de vida para él y la familia, y sin hijos varones, no tuvo más que un "criao", Bernabé de Sta. María de Sando que falleciera asesinado por sus ideas políticas en tiempo de guerra. Después ya fueron "llegando" los yernos: Antonio, Lao, Prudencio, Ladis... pero, mientras tanto ellas y sólo ellas se bastaron para ayudarle al padre, y todos asistidos por la madre. Aún las imaginamos a ellas trabajando en el campo y más en las épocas veraniegas con tanto y tan duro trabajo...

Y Don Domingo, párroco de El Cubo (oriundo de Pedernal también y paisano de Ricarda) le recordaba muy a menudo sus orígenes: "Señora Ricarda, póngase la mantilla, que la llevo a la fiesta de Pedernal y Espadaña". Cipriano falleció el 22-6-1.966 y Ricarda el 8-1-1.981, él con 75 años y ella con 83.

De sus cinco hijas, cinco, María Luisa casó en Cipérez y falleció hace muy poco tiempo y por muy poco no llegó a ser "centenaria". Paulina falleció relativamente joven en 1.986 habiendo quedado viuda de Antonio muy prematuramente 18 años antes. Más recientes son las muertes de Agustina y Lao, Basilisa y Prudencio quedando al día de hoy que esto se escribe (julio-2.016) Leandra y Ladis y... que sea para muchos años (y aunque sea con los achaques de la edad).



MARÍA, LA MÁS HUMILDE, FUE "ESCLAVA":  
SER ESCLAVO SIGNIFICA SER UTILIZADA  
POR TODOS CON ALEGRÍA. (T. DE CALCUTA)

LOS POBRES QUIEREN SER TRATADOS  
COMO HERMANOS, COMO HIJOS DE DIOS  
Y NO COMO ESCLAVOS (T. DE CALCUTA)